

L'éducation cubaine est reconnue comme une référence en Amérique Latine



La Havane, 24 juin, (RHC).- La reconnaissance de Cuba comme pays de référence en matière d'éducation, avec une approche de genre, a marqué la journée de clôture du Premier atelier International d'enseignement secondaire, au Palais des Congrès de La Havane.

Le Coordonnateur International de Programmes du Fonds des Nations Unies pour la population, FNUAP, Rafael Cuesta, a signalé que Cuba est un paradigme en matière de travail dans les écoles, concernant la préparation d'adolescents et jeunes pour la vie.

Lors de la séance de clôture, l'historien de La Havane, le Docteur Eusebio Leal s'est prononcé pour le respect de la diversité culturelle et pour la défense de l'identité nationale.

Quelque 200 délégués de 12 pays ont pris part à cette rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133704-leducation-cubaine-est-reconnue-conne-une-reference-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba